Granua MAYO 2012 > sábado 26 INTERNACIONALES



hilo**directo**

CUBA EN EL MUNDO

Fernando Lugo, presidente de Paraguay, transmitió desde la India un mensaje de agradecimiento al Gobierno y al pueblo cubanos por sus muestras de solidaridad hacia la nación sudamericana. Paraguay y Cuba son dos países que se profesan una gran amistad, nunca olvidaremos cuánto nos han ayudado con el envío de médicos a nuestras tierras y la formación de nuestros propios galenos en la Isla, dijo Lugo a Abelardo Cueto, embajador cubano en Nueva Delhi. **(PL)**

PRESIDE EVO ACTOS EN CHUQUISACA



El presidente Evo Morales participó, en la ciudad de Sucre, en los actos oficiales por los 203 años del grito libertario en Chuquisaca. El mandatario y el vicepresidente, Álvaro García Linera, colocaron una ofrenda floral en la plaza 25 de Mayo, de Sucre, capital histórica de Bolivia, acompañados de autoridades departamentales y de la Asamblea Legislativa Plurinacional. (ABI)

ATENTADO CON COCHE BOMBA EN TURQUÍA

Dos terroristas y un policía murieron como consecuencia del estallido de un automóvil cargado de explosivos junto a una comisaría en la provincia turca de Kayseri (centro), informó el ministro del Interior, Idris Naim Sahin. Otras 18 personas resultaron heridas en el atentado, ocho de ellos de gravedad. (Reuters)

ARGENTINA CONMEMORA REVOLUCIÓN DE MAYO



Al encabezar el acto por los festejos del aniversario 202 de la Revolución de Mayo, la presidenta Cristina Fernández aseguró que se le ha devuelto a los argentinos "la Patria que les habían arrebatado". En los actos en Bariloche, ciudad de la provincia de Río Negro, la mandataria sostuvo que "devolvimos esa Patria que es pertenencia, identidad; que te hace sentir orgulloso de ser argentino; y a pesar de los errores uno puede saber que podés mostrar una Patria con crecimiento, en medio de un mundo que se derrumba". También renovó su llamado a la uni-

SISTEMA PARA CONTROLAR DAÑOS A CAPA DE OZONO

El Gobierno venezolano desarrolla un sistema automatizado para otorgar los permisos de importación y exportación a las empresas que utilicen Sustancias Agotadoras de la Capa de Ozono (SAO), indicó el Ministerio de Ambiente. En conjunto con el Fondo Venezolano de Reconversión Industrial, la iniciativa está encaminada a lograr el control sobre el manejo adecuado de esos gases en el país. Esa herramienta tecnológica permitirá establecer a través de cuotas la cantidad específica de sustancias que una compañía puede importar, de acuerdo con los históricos que haya tenido, tomando en cuenta el cupo disponible para ese año.

China: bloqueo de EE. UU. contra Cuba es violación de derechos humanos

BEIJING, 25 de mayo.—El Gobierno chino ejemplificó este viernes con el bloqueo contra Cuba la violación de los derechos humanos por parte de Estados Unidos, al recordar que Washington continúa ignorando varias resoluciones de la ONU favorables al fin de esa política.

El informe publicado por la oficina de Información del Consejo de Estado de la nación asiática responde a uno de EE.UU. sobre el tema, del cual Beijing dijo que está plagado de señalamientos excesivamente críticos contra varios países y regiones, refiere PL.

La intención es revelar al mundo la realidad estadounidense en el campo de los derechos humanos, sobre la que aquella parte se hace de la vista gorda y calla, denuncia el documento anual chino.

El texto señala que el gobierno estadounidense continúa con sus conductas que violan seriamente los derechos a la subsistencia y desarrollo del pueblo cubano.

Recuerda también que por vigésima ocasión, en octubre pasado la Asamblea General de Naciones Unidas adoptó la resolución Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba, respaldada por 186 países, con dos abstenciones y solo el voto contrario de Washington e Israel.

WASHINGTON IMPONE MULTA A ERICSSON

La sucursal en Panamá de la compañía Ericsson, el fabricante número uno del mundo de equipos de redes móviles, tendrá que pagar una multa de 1,75 millones de dólares al Departamento de Comercio de EE.UU., por violar las restricciones de exportación norteamericanas a Cuba, de acuerdo con una resolución obtenida por Reuters.

Según la sanción, que fue anunciada el jueves, pero aún no se ha puesto a disposición pública, la sucursal de la empresa envió equipos rotos de Cuba a los Estados Unidos para ser reparados

Con su política hostil de bloqueo, el gobierno de la Casa Blanca persigue por todo el mundo los acuerdos de cualquier empresa o sucursal estadounidense que tenga relaciones con la mayor de las Antillas.

Critica Lula a países ricos por política anticrisis

BRASILIA, 25 de mayo.—El expresidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, expresó su preocupación por la falta de liderazgo en la Unión Europea y en el orbe en medio de la crisis económica, y criticó la dependencia del sistema económico mundial del dólar como moneda de referencia.

"Estoy preocupado con la ausencia de liderazgo en el mundo, esta crisis europea se arrastra hace años y la gente la aceptó como si fuera la culpable. Pobre el pueblo griego, pagando a los bancos franceses, a los bancos alemanes", dijo, en declaraciones que reproduce el diario Valor Económico.

Lula criticó al presidente estadounidense, Barack Obama, y a la canciller alemana, Ángela Merkel, "por no pensar en el mundo en forma globalizada".

"Europa no puede destruir a la Unión Europea. Los europeos quedaron muy dependientes de Alemania, gran responsable por la unificación de Europa, pero también la gran ganadora, con el 70 % de sus exportaciones para el continente. Con pocos miles de millones, la crisis griega pudo haberse resuelto hace un año", aseguró.

El líder del Partido de los Trabajadores (PT) fustigó la falta de reformas en el Fondo Monetario Internacional (FMI) con una ironía: "El FMI es bueno para actuar en Bolivia, pero cuando la crisis es en Estados Unidos, el FMI no vale nada". Además, señaló que no es justo que el mundo quede a disposición del Tesoro norteamericano. No es justo que dependamos del dólar, dijo. (ANSA)

Hollande reitera en Afganistán decisión de retirar a los militares franceses

KABUL, 25 de mayo.— El presidente de Francia, François Hollande, aseguró hoy en esta capital que las tropas de su país regresarán a París antes de concluir el 2012, informó PL.

La tramitación se coordinará de manera conjunta con las autoridades afganas y la OTAN, puntualizó el mandatario, quien inició una visita a Afganistán junto al ministro de Defensa, Jean-Ives Le Drian, y del canciller Laurent Fabius. De acuerdo con un comunicado del Gobierno francés, este viaje no se anunció por razones de seguridad.

En rueda de prensa desde la Embajada de Francia, el jefe de Estado rindió homenaje a los 83 soldados galos muertos aquí, y señaló que la retirada de los 3 500 hombres solo concierne a las fuerzas de combate.



Hollande llegó a Kabul para visitar a las tropas francesas y reunirse con el presidente Hamid Karzai.

Los militares franceses que permanezcan en Afganistán dedicarán sus labores a la formación de cuadros del Ejército afgano, la policía y a cubrir puestos en el hospital y el aeropuerto, aclaró.

Durante su visita a la base de Nijrab, provincia de Kapisa, al noreste de la capital, Hollande insistió en que ya había llegado el momento de pasar a los afganos la gestión y defensa de su territorio.

Al terminar el periodo de transición, aseguró, no habrá más acciones militares, pero sí de cooperación en los ámbitos de la educación, cultura, arqueología y la sanidad. Afirmó que el objetivo de conservar efectivos franceses responde a la perspectiva de instalar aquí empresas galas en condiciones seguras.

Diversos sondeos en Francia dejaron ver este viernes que la mayoría de sus ciudadanos se opone a la presencia de tropas militares en Afganistán, invadida y ocupada por Estados Unidos y la OTAN hace más de una década, añade Telesur.

Premian libro que el Gobierno británico intentó censurar

LONDRES, 25 de mayo.—El libro **Dead Men Risen**, la historia de dos francotiradores británicos en Afganistán —el cual el Ministerio de Defensa del Reino Unido intentó censurar—, ha sido laureado con el premio de periodismo político Orwell, según anunció hoy la organización de esos galardones.

El libro publicado en el 2011 y escrito por el periodista del Daily Telegraph, Toby Harnden, cuenta la historia de dos soldados del regimiento Welsh Guards en una base británica en la provincia afgana de Helmand que admiten ser responsables de la muerte de 75 talibanes en 40 días

El Ministerio de Defensa británico consi-

deró que el libro contenía información que ponía en peligro la seguridad nacional y pagó 251 450 libras a la editorial Quercus para destruir las 240 mil copias de la primera edición.

El mismo día que se produjo la destrucción de los ejemplares, la editorial sacó a la venta una segunda edición sin cambios apenas, lo que su autor calificó de una actitud propia del escritor George Orwell: "Decir a los poderosos lo que no quieren escuchar".

Los galardones, que se dividen en las categorías de libros, periodistas y blogs, persiguen, según sus organizadores, la máxima del escritor George Orwell de "hacer de la escritura política un arte". (EFE)

Hermanos Musulmanes y exprimer ministro de Mubarak lideran votación en Egipto

EL CAIRO, 25 de mayo.—Los resultados anunciados este viernes por la hermandad islámica señalaron que los dos candidatos que pasaron a segunda vuelta electoral por la presidencia en Egipto son el candidato de los Hermanos Musulmanes, Mohamed Mursi, y el exprimer ministro del Gobierno de Hosni Mubarak, Ahmed Shafiq.

Hermanos Musulmanes informó que, con aproximadamente el 90 % de las actas escrutadas, Mursi es líder con el 25 % de los votos, seguido por Shafiq con el 23 %, sobre la base de unas 12 mil 800 mesas electorales, de un total de 13 mil 100, indicó Telesur.

Está previsto que el próximo martes se divulguen los resultados definitivos. La segunda vuelta se realizaría los días 16 y 17 de junio.